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■天下体育

青年报记者 张逸麟

本报讯 在缺席了本赛季前 36
场常规赛后，以赛亚·托马斯昨天终
于在骑士主场对阵开拓者的比赛中
复出。仅仅出场18分钟，小托马斯
就拿下了17分和3次助攻，这样的
表现让骑士球迷非常期待他完全恢
复并融入球队后带来的巨大能量。

本赛季前，联盟最重磅的交易是
东部双雄骑士与凯尔特人之间的控
卫互换。欧文来到波士顿后，凯尔
特人本赛季牢牢把住了东部第一的
位置，而对小托马斯来说却很委屈，
他为凯尔特人付出了很多，但球队
还是放弃了他。过去大半年时间，
从亲人去世、被球队交易再到臀部
的伤势，小托马斯经历了一连串的
打击，而如今他终于回到球场，去迎
接新的挑战。

昨天复出首战的表现，让小托马
斯自己都没想到，他原本认为自己第
一次投篮会来个三不沾，但没想到手
感非常不错。“

这感觉太棒了，上帝对我真好，”
小托马斯赛后在社交平台上写道，

“在此前艰难的7个月时间里，感谢
大家的热爱与支持。我终于回来了，
这感觉太爽了。”骑士球迷也用集体
起立欢呼来迎接托马斯的复出，这也
让小托马斯倍感激动。

当然在新的球队中，他的角色也
会改变，他将没有凯尔特人时期那么
多球权，勒布朗依然是球队的组织核
心。不过勒布朗表示自己和小托马
斯会形成很好的默契，“他可以冲击
内线，可以投篮，可以传球，他为我们
球队制造了很多机会。”勒布朗说，

“他不用努力融入球队，做他自己就
好，如果有机会就出手，持球的话就
找到队友，这会自然得到解决，他的
表现超过了所有人的预期。”

在 127：110 轻松拿下开拓者
后，骑士下一场比赛将做客波士顿，
这本是小托马斯重返故地的机会，但
由于是背靠背的比赛，刚刚复出的小
托马斯不会出战。凯尔特人原本为
小托马斯准备了一个纪念视频，要在
比赛期间播放，可小托马斯婉拒了这
个提议。

小托马斯表示接受凯尔特人的
好意，但毕竟自己无法出场，“看那个
视频对我的家人来说会是一个非常
特殊的时刻，”小托马斯说，“我的想
法是我能出场比赛，而且我的家人们
也能看到那里人们对我们的爱。”所
以这段视频很可能要等到骑士下一
次做客波士顿时才能播放了。根据
赛程安排，骑士本赛季下一场做客波
士顿的比赛将在北京时间2月12日，
那也是凯尔特人传奇保罗·皮尔斯球
衣退役的日子。

中国足协3日发布官方声明称，
为了全面深化足球改革，提高协会

“扁平化、精细化、专业化、科学化管
理水平”，启动新周期协会秘书处部
门调整与中层管理岗位人员聘任工
作，在现有13个部门设置的基础上，
对各部门工作进行细化，进一步增加
到27个职能部门，从而达到“用专业
人才做专业事”的效果。

足协官网介绍，在改革新周期
内，中国足协调整组建包括——主席
办、综合部、党务人事部、纪检监察
部、财务部、对外交流部、市场开发
部、媒体与公共关系部、规划部、法务
部、会员协会部、国家队管理部、女子
部、技术部、青少部、男足青训部、女
足青训部、五人制沙足部、竞赛部、中
超联赛部、中甲联赛部、中乙联赛部、
业余联赛部、女足联赛部、注册管理
部、准入审查部及裁判管理部在内的
27 个职能部门，以及 3 家下属单位
——福特宝公司、中超公司、香河基
地。

此外，中国足协还将本着“党管
干部、党管人才”“五湖四海、任人唯
贤”等八大原则，对协会中层管理人
员重新进行选拔任用。同时，根据轮
岗交流制度，在现任岗位工作满一年

的中层管理人员原则上在新一聘期
要进行轮岗，不再担任原岗位职务。

据了解，在落实“用专业人才做
专业事”的理念上，中国足协在青训
等专业领域，未来或将吸引包括肇俊
哲、孙雯等男、女足领域取得过成功
的前国脚来协会工作。而且，中国足
协、地方足协以及职业俱乐部的管理
人员，也可能实现人才交流上的合
作。

足协在声明中介绍，本次推进部
门调整与中层管理人员岗位聘任工
作，是中国足协为贯彻落实《中国足
球改革发展总体方案》和《中国足球
协会调整改革方案》，深化协会体制
机制改革等要求而做出的重要部署；
也是足协在脱钩后，完善会员大会制
度、优化执委会制度、健全专项委员
会制度、推进秘书处管理体系建设的
重要一环。

在协会中层管理人员重新进行
选拔任用上，中国足协也介绍了相关
程序——“通过报名与资格初审的人
员，将于1月5日面向秘书处全体员
工，进行自我介绍，并接受民主测
评。最终，选拔任用工作领导小组将
根据聘用流程研究确定拟任人选，并
按程序进行公示。” 据新华社电

按照规定，特维斯原本在1月4
日就应该归队，不过此前有阿根廷媒
体报道，特维斯的合同中有75天的
休假期，可以允许他2月10日再归队
报到。但显然申花不可能允许他在
亚冠第一场小组赛开赛前4天才归
队，而且特维斯上赛季离队返回阿根
廷时，申花足协杯第二回合的比赛还
没有进行。目前申花俱乐部已经确
认，通知了特维斯1月4日到西班牙
与球队会合。

不过即便如此，在1月4日这一
天，特维斯大概率不会出现在西班牙
马贝拉，但这既不是他擅自使用了这
75天的假期，也不是因为其他原因又
推迟了归队时间，而是因为特维斯正
与申花俱乐部商谈解约事宜，据申花
队内人士透露，“特维斯应该不会再
到队了，因为他正在和球队商谈解
约。”如果一切顺利，意味着特维斯在
申花的效力生涯将画上一个句号。

其实早在上个月，就曝出过特维
斯想要与申花解约的传闻，不过600
万美元的解约金激活条款成为了横
亘在双方之间的大石，特维斯团队甚
至还希望从申花这儿拿到2018赛季
的部分工资，但这是申花方面所无法
允许的，毕竟这事关俱乐部的面子。

不过即便特维斯最终离开，对于

申花的影响也不是太大，首先从目前
外援数量上来看，依然还有马丁斯、
瓜林、金基熙、罗梅罗以及莫雷诺五
名外援，即使莫雷诺最终租借离队，
按照足协新赛季只能注册四名外援
的规定，申花也已绰绰有余，更何况
还有个正在接受复出的登巴巴。

另外从对于球队的作用来看，特
维斯在申花的几场比赛中不但没有
发挥出预期实力，反倒成为了一种拖
累，因此他的离开，也许从某种意义
上来说对双方都是一种解脱。

除了特维斯之外，另一个让大家
关心的莫雷诺租借问题也将在今日
有一个答案，目前困扰其本人的主要
有两个原因。其中最主要的一点就
是，他在租借期间是否能确保一个稳
定的出场率。作为哥伦比亚一支传
统劲旅，国民竞技原本已经有了一套
比较稳定的阵容，没有哪名主教练愿
意心甘情愿为西奥打破原有的主力
框架，所以这就意味着莫雷诺过去之
后可能要做好打替补的准备；另外一
个因素就是他在租借期内的薪酬问
题，申花俱乐部在此前已经明确表示
不会承担半年的工资，而国民竞技俱
乐部开出的条件肯定也有限，这就需
要莫雷诺在薪酬与梦想之间再进行
一番权衡。

归期已至 特维斯恐放申花“鸽子”

开始解约谈判 强留不如放手

中国足协启动新周期调整
部门细化扩充为27个

小刺客复出
骑士等来最后一块拼图

结束了在悉尼近一周的考察，主教练吴金贵于昨天与
申花正式汇合。而与他一同抵达的还有金基熙，随后瓜
林、罗梅罗与马丁斯也将在这两天内先后归队。不过原本
将在今日归队的特维斯恐怕不会出现了，据了解他目前正
与申花商谈解约，如果一切顺利意味着他在申花的效力生
涯将就此画上句号。

青年报见习记者 蔡创

骑士队球员以塞亚·托马斯（右）在比赛中上篮。 新华社 图


